



## CIFRA OFICIAL

## Ejecutivo recibió 18,447 registros

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Un total de 18 mil 447 abogados se inscribieron a través del micrositio del comité del Poder Ejecutivo para seleccionar a los integrantes del Poder Judicial el 1 de junio de 2025, informó Arturo Zaldívar, exministro y coordinador general de Políticas y Gobierno de la Presidencia.

De acuerdo con Zaldívar, la respuesta de los abogados, que se inscribieron en las últimas horas del proceso, fue "extraordinaria", "histórica" y "rebasó las expectativas" que se tenían.

"18 mil 447: 6 mil 101 mujeres, 10 mil 862 hombres, 105 personas no binarias. Y tenemos en la mayoría de los cargos, sobre todo, en los más importantes, un gran número de personas que excede lo que requeríamos".

El exministro de la Corte puntualizó que de los inscritos ante el comité que él preside, 480 aspiran a ser ministras o ministros; 333 buscan ser magistrados de sala superior; 338 van por una magistratura en salas regionales; 5 mil 192 buscan ser magistrados en el Tribunal de Disciplina; y 10 mil se postularon en busca de ser jueces de Distrito.

"En el Comité de

CARGO	GÉNERO			TOTAL POSTULADO
	M	H	NB	
Ministerio de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)	100	100	0	200
Magistrados y Magistradas del Poder Judicial de la Federación (PJF)	300	200	0	500
Magistrados y Magistradas de Sala Superior del Poder Judicial de la Federación (SSPJF)	300	40	0	340
Magistrados y Magistradas de Sala Regional del Poder Judicial de la Federación (SRPJF)	400	200	0	600
Magistrados y Magistradas de Sala Superior del Poder Judicial de la Federación (SSPJF)	300	200	0	500
Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación	300	300	0	600
Magistrados y Magistradas de Sala Superior del Poder Judicial de la Federación (SSPJF)	300	200	0	500
Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación	300	300	0	600
<b>TOTAL</b>	<b>18,447</b>	<b>18,447</b>	<b>0</b>	<b>18,447</b>

Foto: Cuartoscuro

Arturo Zaldívar dijo que la respuesta de los abogados de México fue impresionante.

Evaluación estamos convencidos que esta etapa que concluimos ha sido histórica. La respuesta de los abogados y abogadas de México ha sido impresionante, los resultados son espectaculares, rebasaron cualquier expectativa, lo que demuestra que el interés de la gente, del pueblo de México en este proceso está latente", sentenció el coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia.

Una vez concluido el proceso de selección, el comité que encabeza Zaldívar tendrá que postular un total de mil 793 candidatos que participarán en la elección de cargos en el Poder Judicial en junio.

# 480 REGISTROS

hubo para ser candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, según Zaldívar.

# 5,192 ASPIRANTES

al Tribunal de Disciplina, mientras que para jueces de Distrito hubo alrededor de 10 mil anotados.